
Brauchen wir überhaupt
eine Regierung?

Wir haben ja den AHV-Direktor. In
seiner Stellungnahme zum Thema
«Zweimal AHV-Beitrag» lässt sich
Walter Kaufmann zitieren: «Zudem
weist er darauf hin, dass die Praxisän-
derung von der AHV beschlossen
wurde und die Regierung auf diesen
Entscheid keinen Einfluss hatte.» 

Könnte die restlichen paar Be-
schlüsse nicht auch noch der AHV-Di-
rektor fällen, wenn die Regierung oh-
nehin keinen Einfluss hat? In der Fas-
nacht regieren ja auch andere, wie
man diese nennt, ist ja jedem be-
kannt.
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